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次週のプログラム本日のプログラム

▲母子島遊水地に生息する生きもの（左上からアゲハチョウ、シジミチョウ、セセリチョウ、チョウトンボ、ツマグロヒョウ

モン♀、モンシロチョウ、アオイトトンボ、ベニモンアゲハ、キタキチョウ、ツマグロヒョウモン♂、ハグロトンボ、ツグミ、

ベニシジミ、アカトンボ、ノコギリクワガタ、オオバン、シオカラトンボ、モンキチョウ、ヤマトシジミ、ヒヨドリ）
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『One for all, All for one! 』1人はみんなのために、みんなは 1人のために　2016－17年度 下館RCテーマ

ジェリアで２名がポリオを発症しました。残
念です。また、ポリオ撲滅３カ国となり、撲
滅の難しさを感じました。ポリオ募金は、今
後も続けていかねばならないと思いました。
　最後に、茨城新聞のロータリー情報館に
11月23日に下館クラブが掲載されます。ま
だ、先ですがご覧下さい。
　

理事会・幹事報告 神 山 芳 子 幹事

承認事項
１．９月14日例会プログラム内容の変更：

アムネスティージャパン理事　若林秀樹氏
２．10月のプログラム
３．会長ノミニー立候補者届け出提出の件
４．平成29年度　３ＲＣ新年会ホスト役に

ついて
　

ご　挨　拶 吉原 葵 下館ＲＡＣ会長

　

　こんにちは、アクトの吉原です。テーブル
上にアクトの例会予定表をおいておきまし
た。９月の第１例会は早瀬会長の卓話になっ
ておりますので時間がとれましたら是非御参
加下さい。
　ライラの方は私と友人の２人で参加させて
いただくことになりました。２日間ですが、
実のあるものにしたいと思いますのでよろし
くお願いいたします。
　

クラブ会員組織委員会からのお知らせ
永 盛 　武 委員長

　「クラブ会員組織委員会について」という
物を委員会メンバーのＢＯＸへ入れておきま
した。今後の活動の参考にさせていただくつ

前例会報告　 第2758回　 2016/9/7（水）
　

会 長 挨 拶 早 瀬 浩 一 会長

　会員の皆様、こんにちは。早いものであっ
という間に会長に就任して２ヶ月が経ちまし
た。会長ノミニーで半年、会長エレクト１年
も含めると会長・・と呼ばれて１年８ヶ月も
経過してしまいました。時間が経つのは、早
いものです。会長のときに何か１つでもクラ
ブのためになることを行いたいと考えており
ます。御要望等ありましたら、些細なことで
良いですからアドバイスお願い致します。
　さて、準備段階で５分区内の６クラブに幹
事と一緒に訪問しようと計画しました。８月
31日岩瀬ＲＣが最後で達成することができ
ました。ご報告は、次回会長挨拶でさせてい
ただきます。
　去る８月28日に第１回会長・幹事会がダ
イヤモンドホールで行われました。７月から
行われました研究会の各総括委員長からの報
告がありました。印象に残った点だけお話い
たします。
　クラブ奉仕委員会の報告で、「今回の規定
審議会で採択された決議案には、定款と細則
の関係性等おかしな部分が見受けられる。斉
藤直美ＲＩ理事を中心に９月に統一見解がし
めされる予定なので、それを踏まえて地区で
も方向性をしめしたい。」ということでした。
クラブ運営に最も重要なことですので我がク
ラブ細則の変更等も、見解が出てから十分検
討して理事会、総会に掛けたいと思います。
　国際奉仕委員会報告で、今回はじめてグ
ローバル補助金を活用して奨学生を輩出しま
した。スカラシップというそうです。寺内さ
ん【牛久ＲＣが推薦】が、ニューヨーク内の
クラブが世話クラブになってくれました。
ここまでいくには、何回も東京事務局に足を
運び、世話クラブが決まっても国際奉仕委員
長が決まって無かったりと大変苦労したそう
です。今後は、地区の委員会で進められるよ
うに努力していくので推薦お願いします。と
発表されました。
　ロータリー財団委員会の報告では、ナイ



『ロータリーに魅力を・一人一人が輝きを！』　 2016－17年度 ＲＩ第2820地区テーマ

教育開発に適しているのである。ジョン・ロー
ルズは『正義論』の中で基本的自由に対する
権利の平等と格差原理から、基本財の平等な
分配が望ましい社会を築くと説いたが、そこ
にある自由は成果を達成する手段としての自
由である。しかしながら、ネパールのような
地理的にも、鉱物資源にも恵まれない国では、
人々が生まれながらにして持つ基本財や能力
は他国と差がありすぎる。そこに民主化や市
場経済を持ち込んだだけでは、人々の福祉は
向上しない。だからこそ、多民族多文化が共
存するネパールにおいては、先進国と同じよ
うな発展を目指すのではなく、多様な人々が
自分の生き方を自ら選択する自由を持ち、恐
怖から逃れ基本的人権を享受する能力を身に
つけることが、人間の安全保障なのである。
　ネパールの子どもたちから、教育を受ける
という人間として最も基本的な権利を奪い
取っている社会経済的貧困に立ち向かう下館
ロータリークラブの活動にはエージェンシー
としての意義がある。一方、今日世界中で起
きている紛争や地球環境問題は国境を越えた
グローバルな問題となっていることを踏まえ
ると、手を差し伸べるエージェンシーとして
の役割とともに、同じ星の住人として、共に
人類益を考える同士としての共生、そのため
の協働に意識を変革する時期ではないだろう
か。物の豊かさだけを追い求める開発から脱
却し、誰もが自分の生き方を自由に選択し、
心豊かな人生を送れる未来のために、人間開
発のプロセスとしての基本的教育が重要であ
る。「基本的教育と識字率」がロータリー財
団の重点分野として特別月間に掲げられてい
る理由がそこにある。

　

もりでおりますので必ずご意見をお寄せくだ
さるようお願い申し上げます。
　

　

社会奉仕委員会からのお知らせ
永 井 啓 一 委員長

　

　恒例となっております赤い羽根共同募金が
10月３日（月）午前６時50分より下館駅北口
集合で開催されます。宜しく御協力下さい。
　

基本的教育と特別月間に因んで

～ ネパールでの
人間開発アプローチ ～

新 井 和 雄 地区財団委員

　下館ロータリークラブは 2004年にネパー
ルのカスタマンダップロータリークラブとツ
インクラブを締結して以来、マブーブル・ハ
クが提唱した人間開発３指標（保健・教育・
収入）の中で、ネパールが最も遅れている教
育に着目し、社会経済的に疎外され学校に行
けない子どもたちに対し、奪われた人権の回
復として教育を与える努力をしている。決め
られた期間に成果を求められるODAプロ
ジェクトにみる功利主義的なアプローチとは
違い、ロータリークラブの支援には時間的猶
予がある。だから一朝一夕では達成できない



＊欠席の場合は午前10時までにダイヤモンドホール（☎0296－28－8511）へご連絡下さい

4つのテスト　①真実かどうか　②みんなに公平か　③好意と友情を深めるか　④みんなのためになるかどうか

メークアップ場所・出席者

地区ロータリー財団研究会

新 井 和 雄・百目鬼博行

下館ローターアクト　　　永 井 啓 一

第一回会長幹事会　　　　早 瀬 浩 一

岩瀬ロータリークラブ　　早 瀬 浩 一

地区ロータリー財団研究会

新 井 和 雄・百目鬼博行

ライラ地区委員会　　　　神 山 芳 子

月 日

８月20日

８月25日

８月28日

８月31日

９月３日

９月６日

■メークアップ

免除

3

病欠

0

欠席

5

出席

24

会員数

32

▼杉 山 イ ネさん　新井和雄様のおはなし宜し
くお願い致します。

▼馬 場 　保さん　新井和雄会員、卓話よろし
くお願い致します。

▼永 盛 　武さん　新井さんの卓話楽しみにし
ています。

本日の合計　 34,000円
累計　180,000円

　

出 席 報 告 黒 沢 昌 之 委員長

　

※発表や報告をされた方は、発表内容をデー
タ又は紙にて会報・広報委員会までご提出
ください。お手数をおかけいたしますが、
ご協力の程よろしくお願い申し上げます。

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

蔵出し写真館
（スペースの都合上、過去に掲載できません
でした写真をご紹介いたします。）
　

母子島クリーン作戦

スマイルBOX 永 盛 　武 委員長

パートナー誕生　　中丸　健さん

会　員　誕　生　　関谷　徹・中里泰久さん

▼早 瀬 浩 一さん　新井パスト会長、ロータ
リー財団の卓話よろしくお願いします。

▼神 山 芳 子さん　神山芳子バレエスクール発
表会のチラシを配布させて頂きました。当日
ポリオ募金を行いますのでお出かけ下さい。

▼加 藤 昌 美さん　新井和雄会員の卓話を楽し
みにしています。

▼小 林 一 彦さん　新井和雄会員の卓話楽しみ
です。期待しております。

▼関 谷 　徹さん　新井会員、卓話よろしくお
願いします。

　今月もニューモラルを配布させて頂きます。

▼鈴 木 光 則さん　初孫が生まれました。孫っ
て本当にかわいいですネ。

▼新 井 和 雄さん　本日は地区財団委員として
基礎教育と識字率の話をさせていただきま
す。ご快眠下さいませ。

▼永 井 啓 一さん　新井和雄会員の卓話楽しみ
にしておりました。

▼新 井 利 平さん　新井和雄会員の卓話を記念
して。

▼長 島 明 伸さん　新井和雄さん、本日の卓話
よろしくお願いします。楽しみにしています。

▼堀 江 　勤さん　新井和雄会員の卓話を記念
して！　宜しくお願い致します。

▼小 野 博 史さん　新井さん卓話楽しみにして
おります。

▼武 井 宏 樹さん　新井さんの報告を楽しみに
しています。宜しくお願いします。

▼百目鬼博行さん　新井和雄地区委員ロータ
リー特別月間の卓話宜しくお願い致します。

▼潮 田 武 彦さん　新井直前会長、本日の卓話
よろしくお願いします。


